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渡辺喜代彦会場委員長
「君が代」「奉仕の理想」
名古屋中RC　渡辺一平さん

会長挨拶 岩本成郎会長
　皆さん今日は。会長という大役を務めさせ
て頂くことになりました岩本です。
　昔の諺（ことわざ）に夜明造巣という鳥の
話がありました。私がまだ中学生の頃と記憶
していますが、漢文の先生が夜明造巣という
小鳥がおり、その鳥は夜が明けたら巣を作
るとさえずり木々を渡り廻り、結局は巣を作
ることが出来なかった。ということです。会長
エレクトをとのご指名を頂いて以来、ことわ
ざの例えの様に今日が来てしまいました。
　今年の3月17日（土）会長エレクト研修セ
ミナー（PETS)プレジデントS・エレクト・トレーニング・セミナーに参
加。西本幹事と家を7時30分に出発、研修中はさほどでもありませ
んでしたが、その夜は正に寝付きが悪く明日からは意を新たにと、そ
れからの時の過ぎる事の早さ、やはり焦りを感じました。
　しかしながら西本幹事、増田副会長、岡村会計を始め優秀な理
事役員に恵まれました事を感謝しまだ見ぬ海への航海となりまし
た。これからの一年、その舵取りを務めさせていただきます。
　何とぞご指導、ご支援よろしくお願い申し上げまして会長就任の
挨拶といたします。

遠山直前会長より岩本新会長へバッチの伝達、天野前幹事より西本
新幹事へバッチの伝達が行われました。 
新会長より直前会長・直前幹事へ記念バッチの贈呈が行われました。

　06～07年度の理事役員はじめ会員の皆様には大変お世話にな
りまして、感謝申し上げます。今日で瑞穂RCは28年目のスタートと
なりました。岩本会長・西本幹事の門出をお祝いいたしますととも
に、クラブ会員増強と新しくスタートいたしました青少年育成基金
にご協力をいただきまして、軌道に乗りますことを、そして、07～08
年度のクラブの発展と皆様のご健勝を祈念いたしまして乾杯した
いと思います。ご唱和お願いいたします。乾杯。

乾杯 遠山堯郎直前会長

バッチ、記念品伝達式

臨時例会変更のお知らせ

出席報告
会員72名　出席53名  （出席計算人数49名）
出席率79.59％ 6月28日は補填により 100.0％

加納 裕出席委員長

次週7月12日は第1回理事会及び第1回クラブアッセンブリーで
す。13：35より9Ｆ「ことぶきの間」にて行います。出席義務者はよ
ろしくお願いします。
同じく7月12日は前会長、幹事慰労会を18：00より「日本料理
蓬莱」にて行います。出席者はお忘れのないようにお願いします。
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岩本　成郎さん
足立　謙祐さん

守谷　巌樹さん

内田　久利さん

堀　　慎治さん

宗宮　信賢さん

近藤　雄亮さん
高須　洋志さん

近藤　洋輔さん

これからの一年、会長をつとめさせていただきます。どうぞよろしく
お願い申し上げます。
今期出来る限り出席に努めます。
岩本新会長をはじめ、幹事役員、理事の皆さん一年間体に気を
つけてご活躍下さい。
沖縄に行ってきました。高村さん松波さん堀さんにお世話になり
ました。今年もよろしく。
髙村さん、松波さん、内田さんいろいろとお世話になりました。今
後ともよろしくお願いいたします。
岩本会長、西本幹事の新しい船出を祝して。本多さんにご迷惑か
けました。
プログラム委員会です。会員の皆さん一年間宜しくお願いします。
また、各委員会の委員長さん方卓話で色々お願いいたします。ど
うぞご協力の程宜しくお願いいたします。
7月15日、32回目の結婚記念日です。
7月27日は妻の誕生日です。また、新役員様今年度もよろしく。

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◆はサイン受付時間が17：00～18：00となります。

（注）

ニコボックス 加納 裕ニコボックス委員長
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クラブテーマ：熱田の杜・友愛・気品



　初めにロータリーの綱領からお話に入りたいと思います。ロータ
リーは奉仕の理想として国際ロータリーの哲学的な礎石に基づい
た奉仕活動で構成されています。それは四大奉仕部門です。
この四大奉仕部門はロータリアンがロータリーの綱領を理解する
手助けとして1920年に設けられそしてクラブはロータリーの綱領
を支えるため各部門で奉仕プロジェクトの遂行に努めています。
　まずクラブ奉仕は、親睦活動を充実させクラブを効果的に機能
させることを主眼とします。これは奉仕の機会として知りあいを広
めることです。
　次に職業奉仕はロータリアンがそれぞれの職業を通じて他の
人々に奉仕を行い高い道徳的水準を保つことを奨励します。又ロ
ータリアン各自が業務を通じて社会に奉仕するためにその業務を
品位あるものにすることです。次に社会奉仕ですが、クラブが地域
社会の生活向上を目指して実施するプロジェクト及び活動を抱合
します。つまりロータリアンすべてがその個人生活、事業生活及び
社会生活に常に奉仕の理想を適用することです。次に国際奉仕で
すが世界中におけるロータリーの人道的な援助活動を拡大し世界
理解と平和の推進のために実施する方策を抱合することです。これ
は奉仕の理想に結ばれた専門職に携わる人の世界的親交によっ
て国際間の理解と親善と平和を推進することです。以上が四大奉
仕のパワーポイントです。
　さて今年度のRI会長ウィルフリッドJ・ウィルキンソン氏のテーマは
「ROTARY SHARES～ロータリーは分かちあいの心～」です。氏は
カナダオンタリオ州トレントン出身です。1958年以来公認会計士を
つとめオンタリオ州公認会計は評議会の会員、またカナダとオンタリ
オ州公認会計は協力会の両　　　　　　　　団体の財務長を務
め、そしてケベック州公認会計士協会及びロイヤルカナディアンミリ
タリーインスティチュートの会員でもあり、広域にわたり活躍をしま
した。ロータリー歴は2006年～07年度国際ロータリー会長エレク
トとなりましたが、過去1971年地区ガバナーとなり、その後数々の
要職を務め、2005年には国際大会委員会委員長となりました。さ
て、RI会長ウィルフリッドJ・ウィルキンソン氏はロータリーとは何か、
その答えは最古の国際奉仕クラブでその120万人の会員が世界中
でそれぞれの地域社会を改善するための努力をしているというもの
です。又氏にとってロータリーとは魔力に匹敵するもので、まったく想

会長挨拶
卓話 岩本成郎さん

像のできないような数々の事をやってしまうということです。武装し
た守衛たちと共にカイバル峠を越え、アフガニスタンの子供たちにポ
リオワクチンを投与することが出来たのもロータリーであればこそ、
と言っています。RIテーマ「ロータリーは分かちあいの心」がこれにあ
る一節とも思います。例えば44年前、名前すら知らなかった国々に
多くの良き友を得る事ができたのもロータリーのおかげであり、また
皆さんの前でお話ができるのもすべてロータリーが可能にしてくれ
たことで、ロータリーの魔力とは普通の人 で々も素晴らしい仕事がや
り遂げられる事であり、そして家族と仕事と地域社会を主軸として暮
らしている皆さんや私のような人々が日常生活の枠を越え、それ以
上の何かを求める機会に恵まれるのもロータリーのおかげとしてい
ます。なぜならロータリーとはだれかれの区別なしにすべての人類に
向けられる人類愛にほかならないからと思います。ロータリーはその
人類愛を表現し分かちあう術を授けてくれるとありますが、氏の話の
中には四つのテストに示された意も充分満足した表現と思います。
　また私たちが職業奉仕を通じて愛を分かちあうのは自らの職業を
通じて私たちはロータリーの声となれるからだと思います。そして私
たちは研修、専門的な知識や能力、特技を分かちあいそして取引や
仕事上の決定を行う際には必ずロータリーの倫理観に照らすよう自
ら努めなければならないと思います。また氏はロータリーは私たちの
手と心とが成し遂げる仕事を通じて来される愛ゆえに素晴らしいも
ので、ロータリアンとしてただ口先で人類愛を語るのではなくロータ
リアンである私たちはその愛を実践し分かちあい互いに助けあう。こ
うした理由からRIテーマ「ロータリーは分かちあいの心」と言ってい
る事と思います。
　それは思いやる気持ちがロータリーに分かちあいの心をもたらし
ニーズを知ればこそロータリーは分かちあい「起我の奉仕」を実践し
分かちあいの心が生まれるものと思います。そして今年度の江崎柳
節ガバナーは地区運営方針としてONE Difference「違いを持たら
そう」として次の5項目をあげられました。
①クラブ基盤の強化（クラブの魅力を高め又会員純増2名を実現す
る） ②成果の多い奉仕（地域のニーズにあっているかどうか、又ロー
タリー本来のプログラムに関心をもってほしい） ③奉仕の資源に関
心を（ロータリー財団米山奨学会プログラムに参加寄付に協力を）
④指導者の育成（クラブ枠を越えたロータリー指導者の育成を） ⑤
研修と教育の充実（あらゆるレベルの会合に出席し自己研鑚を）
の以上ですが江崎柳節ガバナーは「違いを持たらそうはロータリア
ンとして自己の明確化を出していく、いわゆるロータリーは選ばれた
優良な実業人が集い奉仕の理想を誓い合った人 の々コンペの場です。
業界ではなし得ない会員相互の研鑚と専門性を伴った高い倫理に
結ばれた友情の舞台です。素晴らしい仲間がいることがロータリー
の誇りであり高い倫理と専門性が奉仕の質を比類なきものにして行
く事がたまらない魅力」と説明しています。
　さて次に我が国の景気について少々ふれてみますと、引き続きゆ
るやかな回復を続け、経済動向の数値を表す粗鋼の生産高は2006
年実績ですが1億1千6百2拾2万トンを記録、7年連続して1億トン
を越え上昇となりました。都市周辺では高層ビルが立ち並び、しかし
ながら一方日本モノづくり製造産業はグローバル競争が一段と激
しく、また地球温暖化も世界的問題となってきました。今こそ2007
年～08年度のRIテーマ「分かちあいの心」を思い、ガバナーの地区
方針「違いを持たらそう」のもと、ロータリアンとして明確化を考え地
域社会でその存在感を高める努力につとめクラブ活動の活性化を
計り「年度方針」として次のテーマといたします。
　1）会員相互の親睦を深め明るく楽しい活力あるクラブとする
　2）全員参加で会員増強につとめる
　3）クラブ長期ビジョンの推進
　4）ローターアクト、ライラへの活動支援
　5）R財団　米山奨学会に協力する
　6）IMへの全員参加
　7）RI会長賞への挑戦
　8）台北延平RCとの交流並びに友好クラブとの親善につとめる。
会長スローガン
　「和の心」としました。クラブテーマは「熱田の杜・友愛・気品」

今週卓話 　　7月12日（木）
会員卓話
テ ー マ

：
：
髙須洋志さん
「クラブ奉仕委員会って何する委員会？」

次週行事 　　7月19日（木）
テ ー マ：第1回CF（決算・予算）

・

・

・

・

嶺木　一夫さん　　入山　治樹さん

江口　金満さん　　加納　裕さん　　松岡　道弘さん
西本　哲さん　　田中　隆義さん

岩根　敬泰さん　　鈴木　圓三さん　　八木沢幹夫さん
大島　浩嗣さん　　中川啓二朗さん　　平野哲始郎さん
森　真佐雄さん　　天野　正明さん　　落合　　諭さん
松井　善則さん　　渡辺喜代彦さん　　長坂　邦雄さん
遠山　堯郎さん　　森　　恒夫さん　　小串　和夫さん
宗宮　信賢さん　　伊藤　　豪さん　　佐藤　善乙さん

𠮷木　洋二さん　　増田　盛英さん

遠山会長以下昨年度はお疲れ様でした。本年度もよろしくお願い
いたします。
今年度もよろしくお願いいたします。

岩本会長、西本幹事の出航を祝して。

7月10日家内誕生日で25日は私の誕生日です。布目　　徳さん

　本日皆さんのメールボックスの中に青少年育成基金のご寄付のお
願いの文面が入っております。昨年度ご承認をいただきまして、この7月
1日からスタートいたしました。本日さっそく多数の皆さんからご寄付を
いただいております。今後ともより早く確実に運用ができますように、皆
様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

長期ビジョン委員会：大島浩嗣委員長
委員会・同好会報告

7月誕生日おめでとう

　ロータリー米山奨学会設立40周年を記念いたしまして、記念切手
シートが発売されます。限定5000枚です。デザインは米山奨学会創始
者の米山梅吉さん並びに米山学友会の方です。皆様ご購入いただきま
すよう、よろしくお願い致します。1シート1,000円です。

米山奨学委員会：馬場將嘉委員長

内田  久利さん　入山  治樹さん　岩田  吉廣さん　布目　　徳さん
岩崎  道夫さん　鈴木  圓三さん　田中  隆義さん　渡辺喜代彦さん
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